

# Cancillería asegura que deuda con la ONU no afecta candidatura de Bachelet

**DIPLOMACIA.** Subsecretaria dijo que la expresidenta es “la mejor candidata”.

**L**uego de que El Mercurio revelara que Chile tiene compromisos impagos por más de US\$10 millones con la varios entes dependientes de la Organización de las Naciones Unidas, ayer la Cancillería aseguró en esto no afectaría a la candidatura de la expresidenta Michelle Bachelet para la Se-cretaría General del principal organismo internacional.

El medio reveló que el Ejecutivo adeuda el pago de cuotas desde hace varios años con la ONU y que estos fueron distribuidos entre distintos ministerios, pero que varios no lograron cumplir con los montos establecidos.

Ante ello, desde la Cancillería señalaron que la deuda “no afecta la competitividad de la candidatura” y la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente defendió la candidatura de Bachelet, presentada por el Presidente Gabriel Boric.

“No hemos tenido nunca en la historia alguien que reúna

tantas características, y probablemente va a ser difícil que alguien reúna características similares (...) La primera mujer presidenta de la República en dos oportunidades, ONU Mujeres, la primera directora de ONU Mujeres, alta comisionada de derechos humanos, pero además sus propias experien-



EL GOBIERNO OFICIALIZÓ ESTE MES LA CANDIDATURA DE BACHELET.

cias previas de gobierno, yo creo que la hacen la mejor candidata de nuestra región”, des-tacó de la Fuente y negó una “improvisación” en su nominación.

C3